



Liebe Freundinnen und Freunde
von KAKADU e.V.,

„Das Leben ist nicht etwas, sondern immer nur die Gelegenheit zu etwas.“

Viktor E. Frankl



dem alljährlichen Weihnachtsgruß aus Sri Lanka möchten wir uns als Team der Kinderhilfe KAKADU e.V. anschließen, um Ihnen mit großer Dankbarkeit für Ihre finanzielle Unterstützung von sinnstiftend genutzten Gelegenheiten (um Bezug auf das eingangs erwähnte Zitat zu nehmen) zu berichten.

Sie haben Ihrer Patenfamilie bzw. den Bildungsprojekten von Vimukthi Niwasa in Sri Lanka in Zeiten hoher Inflation und wirtschaftlich-politischer Unsicherheit, auch bei uns in Deutschland, die Treue gehalten, haben persönliche Geburtstage und Festlichkeiten genutzt, um Geschenke für Bedürftige zu sammeln, und Sie haben gemeinsam mit uns Initiativen gestartet oder mit dazu beigetragen, Spendengelder zu akquirieren.

Wir konnten damit Bildung für Kinder, medizinische Hilfe für Kranke, Förderung von Kindern mit Behinderung und die Sicherung menschenwürdiger Lebensumstände für viele Familien in Sri Lanka ermöglichen.



Derzeit unterstützen wir dank Ihres Engagements 140 Patenkinder, die auf ihrem Weg zum mittleren Bildungsabschluss die Schule besuchen, 25 Jugendliche begleiten wir auf ihrem Weg zum A-Level (vgl. Abitur) und 15 unserer „ehemaligen“ Patenkinder gewähren wir finanzielle Hilfe für die Bedarfe im Rahmen ihres Universitätsstudiums.

In abgelegenen ländlichen Gegenden Sri Lankas unterstützen wir vier Kindergärten, was neben Ausstattung mit einfachem Spielmaterial, Lebensmittel und kleinere bauliche Maßnahmen in erster Linie die Bezahlung der sieben pädagogischen Mitarbeiterinnen bedeutet.



Für 50 Menschen mit Behinderung bzw. chronischer Krankheit finanzieren wir notwendige Medikamente und so weit wie möglich regelmäßige Therapien bzw. Arztbesuche oder Hilfsmittel. Dennoch geschieht es immer wieder, dass Betroffene, um Geld für andere Notwendigkeiten im familiären Kontext zu sparen, täglich einzunehmende Medizin auf eine wöchentliche Einnahmedosis strecken.

Und dann erreichen uns immer wieder individuelle Hilferufe und Bitten um Unterstützung. Persönliche Schicksalsschläge wie Unfälle, Trennungen, Krankheiten oder Tod eines Familienmitglieds führen sozial und wirtschaftlich benachteiligte Menschen (meist sind es Mütter und Kinder) in prekäre Lebenssituationen, sodass wir mit persönlich angepassten finanziellen Hilfen versuchen, Lebensbedingungen zu konsolidieren, um Perspektiven zu bieten. Das können sein:

- * der behindertengerechte Umbau eines Mofas, oder 3rädriigen Motorrades
- * der Anbau einer Toilette oder eines eigenen Kochraumes
- * die Finanzierung von Fahrtkosten zu Bildungseinrichtungen
- * die Ablösung eines Kredits, dessen Tilgung das finanzielle Problem verschärft
- * Zugfahrten zur Behandlung in der Krebsklinik
- * Berufliche Trainingskurse für junge Frauen, zur Sicherung des eigene Einkommens ;
- * Zuschuss zu Beerdigungskosten für einen nahen Angehörigen



In einer Gegend kann ein Brunnen notwendig werden, weil wegen langer, wiederkehrender Trockenheit Menschen und Umfeld leiden. Dank Einzelspender und auch in Kooperation mit der Stiftung „Wasser für die Welt“ konnten wir schon mehr als 15 Brunnen finanzieren, was eine enorme Verbesserung der Lebensqualität für die Menschen bedeutet. In einer anderen Gegend Sri Lankas werden die Menschen von Überschwemmungen heimgesucht.

Fotos 1- 4: Einige unserer Patenkinder - nahezu alle Familien ohne Väter



Auch aktuell, im zu Ende gehenden Jahr 2024 sind viele Gebiete Sri Lankas durch starke, anhaltende Regenfälle überflutet, wegen desolater Infrastruktur und rudimentärer Behausungen trifft es Familien aus ärmlichen Verhältnissen existenziell. Erste Notfallversorgung und Care-Pakete werden mit Ihren Spendengeldern finanziert. Die inzwischen ca 140 Solareinheiten sind eine erfolgreiche und sinnvolle Initiative und wir bekommen von den Familien ganz viel positive Resonanz über die verlässliche Verfügbarkeit von Strom und reduzierter Stromrechnung.

Liebe Paten und Spender, wenn Sie gern weitere Informationen über unsere Arbeit und unsere Projekte wünschen, melden Sie sich gerne bei uns oder besuchen Sie unsere Internetseite www.kinderhilfe-kakadu.de. Auch auf der Spendenplattform www.betterplace.org finden sie aktuelle Projekte, z.B. „Lebensperspektive durch Ausbildung junger Frauen“ oder „Licht in der Dunkelheit - Solarsysteme für bedürftige Familien“ in Sri Lanka, die wir gemeinsam mit unseren Projektpartnern umsetzen.

In der hoffnungsvollen Zuversicht, dass unser aller Leben nicht nur etwas, sondern immer nur die Gelegenheit zu etwas ist, wollen wir gemeinsam mit Ihnen weiterhin unsere Gelegenheiten erkennen und nutzen, um die Welt – dort wo wir vom Elend und der Not persönlich angerührt sind – ein klein wenig menschenwürdiger zu gestalten. Gelegenheiten gibt's genug.

Gesegnete Weihnachten und ein sinnerfülltes, gutes Neues Jahr 2025 wünschen Ihnen für das Team der Kinderhilfe KAKADU e.V. und allen Projektpartnern in Sri Lanka

Andrea Barz-Reimitz und Monika Wenk

PS.: Wenn Sie als Paten ein Kind begleiten, erhalten Sie zusammen mit unserem Gruß auch Post von Ihrem Patenkind. Kreativ und mit viel Freude werden diese Briefe oft schon im Oktober angefertigt. Von dem Dorf, in dem das Kind lebt, bis zu Ihrem Briefkasten haben die bunten Grüße einen langen Weg hinter sich. Sie kommen aus einer völlig anderen Kultur und entstehen in einem tropischen Klima und in einfachsten Lebensverhältnissen. Es sind Grüße, die ehrlich sind und von Herzen kommen - das Wertvollste, was die Kinder Ihnen als Dank zurückgeben können.

Frieden, Freude und Liebe wünschen wir Ihnen!

Jede Situation bietet uns die Möglichkeit, das menschliche Dasein in seiner Vielfalt wahrzunehmen und zu verstehen.

Das ist Weihnachten – durch den Geist der Liebe erfahren wir den Segen der Freude

Schwester Nita, Bandara Menike und Shiromi

wünschen Ihnen frohe Weihnachten und ein glückliches Neues Jahr

Bammental, im Dezember

2.v.o. Ein Patenkind, das eine landestyp. buddhistische Tanz- u. Instrumentalausbildung macht / 4.v.o. Kindergruppe d. Förderklasse von LADANI -auch v. Kinderhilfe KAKADU e.V. unterstützt / 1.+2. v.o. Solarprojekt

Spendenkonto: **Raiffeisenbank Passau Nord**
IBAN: **DE92 7406 2786 0001 8246 35**

Info Homepage: www.kinderhilfe-kakadu.de
www.betterplace.org